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Fo r lì

FO RL Ì
ELEONORA VANNETTI

Al l ’indomani dell’ennesimo in-
cidente verificatosi all’inc roc io
tra la via Cervese e via Erbosa
nella frazione di Caserma, il co-
mitato di quartiere torna a chie-
dere nuovamente la messa in si-
curezza di questo punto cruciale
della viabilità forlivese.

Appelli inascoltati
«È da diverso tempo, almeno u-
na decina d’anni, che sollecitia-
mo gli opportuni enti affinché
questo tratto di strada venga
messo in sicurezza – afferma il
coordinatore del comitato Pie-
v eq u i nt a -C a se r m a- C as e mu r a te ,
Alessandro Righi –. Negli anni si
sono verificati diversi incidenti,
se si fa un attento sopralluogo si
può constatare che percorrendo
via Erbosa da Forlimpopoli verso
Ravenna questo crocevia non si
vede. Un apparato luminoso con
tanto di luce lampeggiante po-
trebbe servire all’au t om o b il i st a
come avvertimento per farlo
procedere con prudenza e ad u-
na velocità moderata. Tutto ciò,
quindi, sarebbe funzionale ad u-
na maggior sicurezza dell’intera
collettività che transita su questo
tratto di strada».

L’in t er lo cu t o r e
La segnalazione da parte degli a-
bitanti della frazione Caserma e-
ra già stata notificata all’u ff ic io
viabilità dei Comuni di Forlì e di
Ravenna, oltre che alla Polizia
municipale e alla Provincia negli
ultimi mesi dell’anno scorso.
«Una situazione che si protrae da
diverso tempo ma che ci ha con-
sentito di capire che l’ente pre-
posto all’intervento che stiamo

«Tra via Erbosa e la Cervese
incrocio troppo pericoloso»

chiedendo da tempo è, appunto,
la Provincia – conclude Righi –.
Ci sono stati svariati incontri
proprio per sollecitarne la messa
in sicurezza, anzi mi è stato fatto
vedere un progetto molto valido
e pensato appositamente per in-
tervenire. Il problema però è
che, ad oggi, i lavori non sono di

fatto ancora partiti. Non solo,
spesso mi sono sentito dire che le
risorse economiche per realizza-
re l’intera opera ci sono e allora
perché, mi sto chiedendo, anco-
ra non si può fare nulla? Intanto,
dopo quello che è successo mar-
tedì scorso, credo che si debba
dare la priorità a questo progetto
e mi aspetto che il buon senso al-
la fine possa prevalere salva-
guardando la sicurezza di chi
transita sulle strade».

La replica
Dagli uffici della Provincia, nel
frattempo, arriva la conferma
che il progetto per la messa in si-
curezza dell’incrocio tra via Cer-
vese e via Erbosa ha richiesto
tempi più lunghi rispetto a quan-

to previsto in un primo mo-
mento. «Inizialmente si era
pensato di intervenire specifi-
camente solo sul crocevia –
spiega il geometra dell’Ammi -
nistrazione provinciale Giu-
seppe Saccone –. Dopo di che,
proprio per far sì che il progetto
potesse avere una maggiore ef-
ficacia, si è deciso di far rientra-
re i lavori nel più ampio dise-
gno di ammodernamento e al-
largamento dell’ultimo tratto
di Cervese (dopo quelli portati
a compimento negli ultimi anni
ndr). Al momento siamo in
contatto con il Quartiere e stia-
mo cercando di capire quale sia
la strada migliore da seguire
dopo un’attenta valutazione».

© RI PRODUZION E R ISERVATA

L’incrocio tra le vie Erbosa e Cervese per il quale il comitato di quartiere chiede la messa in sicurezza

Il coordinatore Alessandro Righi rinnova la richiesta alla Provincia
per mettere in sicurezza un tratto dove si verificano molti incidenti

ALLARME DEL COMITATO DI QUARTIERE

PROGETTO IN FASE
DI STUDIO

Sul tavolo dell’ente
di piazza Morgagni
c’è già un programma
di ammodernamento
che si vuole agganciare
a un prossimo cantiere
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FO RL Ì
Per il 2019 il Comune di Forlì ri-
propone l’avviso pubblico per
integrare, con progetti di priva-
ti, la programmazione delle e-
sposizioni artistiche nell’O ra-
torio di San Sebastiano. Asso-
ciazioni, gruppi edaltri sogget-
ti interessati possono presenta-
re la propria candidatura entro
il 7 dicembre in base alle moda-
lità descritte nell’avviso pubbli-
cato all’albo comunale e scari-
c a b i l e  d a l  s i t o  i n t e r n e t
w ww .c ul t ur a. co m un e. fo r-
li.fc.it. Informazioni al Servizio
Cultura e Turismo-Unità Mu-
sei, al numero 0543 712602.

Oratorio
San Sebastiano
Le proposte
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LA STRADA IERI DA PAPA FRANCESCO

FORLÌ La delegazione della Strada dei vini e
dei sapori della provincia di Forlì-Cesena,
guidata dal 45enne presidente Daniele Zatti-

ni (nella foto a fianco del pontefice) ha incon-
trato ieri mattina in piazza San Pietro papa
Francesco offrendogli vari prodotti tipici.
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OGGI AL QUIRINALE

Mattarella premia
studentessa forlivese
da 100 e lode

Caterina Rossi, studentessa
del Liceo Classico “Morgagni”
di Forlì diplomatasi l’anno
scorso con 100 e lode, sarà in-
signita oggi a Roma - in un ri-
stretto lotto di 25 coetanei -
dell’onorificenza di “Alfiere
del Lavoro”. A consegnarle il
riconoscimento, contestuale
al conferimento delle onorifi-
cenze ai 25 Cavalieri del lavo-
ro nominati il 2 giugno scorso,
sarà lo stesso presidente della
Repubblica Sergio Mattarella.
Per la giovane attestato d’ono -
re e medaglia.
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ORDINE MEDICI

Come affrontare
il dolore dei bambini
Si parlerà di dolore acuto nei
più piccoli e dei farmaci utili
ad affrontarlo questa sera alle
20.30 nella sede dell’Ordine
dei medici in viale Italia. Sul
tema: “Il bambino in Pronto
soccorso: come trattiamo il
dolore? L’esperienza dei me-
dici e degli infermieri di Forlì e
Cesena”, moderati dal prima-
rio di Pediatria Enrico Vallet-
ta, interverranno Fabio Bali-
streri (Commissione cure pal-
liative e terapie del dolore),
Augusto Basini (pediatra), gli
infermieri Ermes Piscaglia e
Tamara Bernabei, e il diretto-
re di Pronto soccorso e Medici-
na d’urgenza Andrea Fabbri.
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AULA MAGNA ITIS

Formazione docenti
sul gioco psicomotorio
Oggi alle 16 nell’Aula Magna
dell’Itis “Marconi” in viale del-
la Libertà prenderà il via il per-
corso formativo per insegnan-
ti “Il gioco psicomotorio a
scuola”, organizzato dal Coor-
dinamento Pedagogico 0-18
del Comune di Forlì, condotto
da Giuseppe Nicolodi, psicolo-
go, ed Emilia Manzo, terapista
della neuro e psicomotricità
dell’età evolutiva.
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CIRCOLO ASIOLI

Al Foto Cine Club
audiovisivi di Cecchelli
Questa sera alle 21.15 nella
sede del circolo Asioli in corso
Garibaldi, 280, il Foto Cine
Club Forlì propone gli audiovi-
sivi di Franco Cecchelli che, tra
i viari spunti, proporranno im-
magini di Vilnius, Lituania-Ri-
ga e Murali street festival.

La giovane Caterina Rossi


